

Startschuss für die Meisterausbildung im Fachbereich Landwirtschaft

Gemeinsam lernen, wachsen und die Zukunft gestalten!

Wir freuen uns, den Beginn des neuen Meisterkurses mit einer motivierten Gruppe von 15 engagierten Teilnehmer:innen bekanntzugeben! Gemeinsam machen sie sich auf den Weg, das nächste Kapitel ihrer beruflichen Laufbahn in der Landwirtschaft zu schreiben – voller neuer Herausforderungen und spannender Chancen!

In den kommenden drei Jahren werden sich die Teilnehmer:innen intensiv mit Fachwissen und mit der persönlichen und betrieblichen Entwicklung auseinandersetzen. Wir sind gespannt auf den gemeinsamen Austausch und die vielen Erfahrungen, die diesen Kurs unvergesslich machen werden!

Wir wünschen viel Erfolg und eine tolle Zeit!

Möchtest auch du MEISTERIN oder MEISTER werden?

Eine abgeschlossene MeisterInnenausbildung verleiht Kraft und Motivation für das zukünftige Berufsleben. Junge MeisterInnen sind erfolgreich. Sie setzen das Gelernte um, stellen die richtigen Weichen für ihren Betrieb, indem sie die richtigen Entscheidungen treffen und Entwicklungsschritte unternehmerorientiert in die Wege leiten. Die erworbene Bereitschaft, sich durch lebenslanges Lernen geistig und unternehmerisch fit zu halten, führt dazu, sich den zukünftigen Herausforderungen zu stellen und Erfolg im Berufsleben zu haben.

Auseinandersetzung mit aktuellen Fachfragen, mit der Unternehmerpersönlichkeit und mit der Wettbewerbsfähigkeit betrieblicher Produktionsweisen sind der Grund, warum die MeisterInnenausbildung nach wie vor die beste und umfassendste Ausbildungsform für Selbständige und auch für Unselbständige ist. Sie stellt somit auch ein Sicherheitsnetz für zukünftige HofübernehmerInnen dar.

Dein Weg zur Meisterausbildung beginnt hier:

Melde dich schon jetzt für unsere Interessentenliste an und bleib über zukünftige Meisterkurse in den verschiedenen Fachbereichen am Laufenden!